



## Noroña solicita a Sheinbaum que lo deje conocer el despacho presidencial



CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Tras quedar fuera del reparto de cargos en el gabinete de la próxima administración y de las coordinaciones de grupos parlamentarios en la Cámara Alta el **diputado federal** y próximo senador **Gerardo Fernández Noroña** dijo que en el encuentro que sostuvo la semana pasada con la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, le pidió que lo deje conocer el despacho presidencial una vez que asuma el cargo el próximo primero de octubre.

<https://1drv.ms/v/s!AqplhDMrmbu-rUNFPbIOJVnHDIY?e=sqDx0m>